

## **Les Roches Marbella organiza un ciclo de entrevistas personales en Lleida**

**La Escuela internacional de alta dirección hotelera Les Roches Marbella celebra un ciclo de entrevistas personales en Lleida para orientar sobre todo lo que tiene que ver con la industria hotelera y sus perspectivas de empleo en todo el mundo.**

Esta iniciativa, de carácter completamente gratuito, tendrá lugar el próximo día 24 de noviembre en el hotel Condes de Urgell (Av/ Barcelona, 87. 25001 Lleida), en horario de 17 a 19 horas. Para asistir a estas entrevistas es preciso concertar cita previa enviando un correo electrónico a [jfiguera@lesroches.es](mailto:jfiguera@lesroches.es).

En la actualidad la industria mundial de la hotelería, restauración y turismo constituye uno de los sectores de mayor crecimiento a escala internacional. Se estima que durante la próxima década generará 303 millones de empleos en todo el mundo, lo que supone uno de cada once puestos de trabajo hasta el año 2020. Asimismo, las veinte principales cadenas hoteleras estiman la apertura de más de 8.500 hoteles (con un crecimiento anual medio del 20 por ciento), ofreciendo más de 1,1 millón de habitaciones adicionales para 2015.

Durante las entrevistas personales se informará a los asistentes sobre los distintos estudios impartidos por Les Roches Marbella, con particular énfasis en todo lo que tiene que ver con su Programa de Grado, con próximas convocatorias en enero y agosto de 2012. Impartido íntegramente en inglés, la oferta de Grado de Les Roches Marbella incluye el Título Universitario en Administración Hotelera (con especialización en Gestión de Eventos o Gestión de Hoteles Resorts), de tres años y medio de duración, y el Diploma en Alta Dirección de Hotel, de tres años de duración. Ambos son la mejor opción para estudiantes que hayan completado la educación secundaria superior y quieran acceder a puestos ejecutivos en empresas hoteleras y turísticas a nivel mundial y comenzar una carrera de éxito en la industria hotelera, o incluso iniciarse en el mundo empresarial en general.

Asimismo, se examinarán las posibilidades de los Postgrados en Dirección de Hotel y Gestión de Campos de Golf, ambos de un año de duración e impartidos por completo en inglés. El primero cuenta con convocatorias en enero y agosto, mientras que el segundo se convoca en enero. Más información sobre la oferta académica de Les Roches Marbella en: [http://www.lesroches.es/les\\_roches\\_marbella/es/es-es/home/prog-academicos/index.cfm](http://www.lesroches.es/les_roches_marbella/es/es-es/home/prog-academicos/index.cfm).

La Escuela internacional de alta dirección hotelera Les Roches Marbella está presente en España desde 1995. Recientemente ha sido calificada por la industria como la Escuela más prestigiosa de España en la formación de

estudiantes en la gestión y administración hotelera para el desarrollo de una carrera internacional. En su Campus, donde conviven estudiantes de más de 50 nacionalidades, ofrece unos programas académicos que son una combinación de la tradición hotelera suiza con la eficacia del sistema educativo norteamericano. La unión de estos elementos hace que proporcione una experiencia educativa única, lo que permite que sus alumnos estén continuamente solicitados en el sector. Les Roches Marbella es un branch campus de Les Roches que está acreditada en el ámbito universitario por la New England Association of Schools & Colleges (NEASC) en Estados Unidos.

Les Roches Marbella forma parte de la Escuela internacional de alta dirección hotelera Les Roches, creada en Suiza en 1954 con la misión de formar a los directivos del sector hotelero internacional. Un estudio de TNS la sitúa como una de las tres mejores en todo el mundo dedicada a hospitality management. En la actualidad cuenta con Campus en Suiza, España, China y Australia.

Les Roches esta integrada en Laureate Hospitality Education (LHE). Con sede en Suiza, LHE constituye la primera red mundial en hospitality, con aproximadamente 18.000 estudiantes repartidos en todo el mundo. LHE es una División de Laureate International Universities (LIU), la mayor red mundial de universidades privadas con 55 instituciones de educación superior en 27 países y alrededor de 600.000 estudiantes.

---